

# Die Schülerzahlen steigen wieder an

**Akkordeon-Ring Steinbach** Bei der Jahreshauptversammlung wird auf das vergangene Jahr mit vielen Veranstaltungen zurückgeblickt.

**BACKNANG.** Die Erste Vorsitzende Siglinde Lohrmann begrüßte 20 Mitglieder bei der Jahreshauptversammlung des Akkordeon-Rings Steinbach und berichtete über das Vereinsjahr 2023. Im Wesentlichen waren es die Veranstaltungen Klingender Nachmittag, Frühjahrskonzert, Jahreshauptversammlung, Dorffest, Fest der Aktiven und Weihnachtsmarkt. Weitere Auftritte hatte das Erste Orchester beim Backnanger Straßenfest und beim Schützenverein Zell. Auf die im Beirat erarbeitete Neustrukturierung des Vereins ging sie ausführlich ein: Die Aufteilung in mehrere Ressorts erlaubt eine breitere Verteilung der Aufgaben und eine bessere Fokussierung auf die wichtigen Themen innerhalb eines Ressorts.

Sehr erfreulich ist, dass die Schülerzahlen wieder ansteigen. Ausbilderin Bianca Rieger berichtete insbesondere von einer steigenden Teilnehmerzahl beim Kurs Instrumentenkarussell. Derzeit beginnen wie-



Der Akkordeon-Ring Steinbach stellt sich mit einer neuen Struktur und einer besseren Verteilung der Aufgaben für die Zukunft auf.

Foto: privat

der neue Musikgartenkurse und das Interesse bei den Schnupperkursen war sehr groß. Der Dirigent Martin Spieß lobte die Spielerinnen und Spieler für ihre hervorragende Leistung beim Frühjahrskonzert. Kassierin Alexandra Hellenthal erläuterte den Finanzbericht. Geringere Mitgliederzahl, steigende Kosten und größere Investitionen in 2023 führten im abgelaufenen Vereinsjahr zu einem Minus. Bei den Wahlen wurden Siglinde Lohrmann als Vorsitzende, Alexandra Hellenthal als Schatzmeisterin, Bernd Zweigle als Schriftführer, Steffi Reutter als Jugendleiterin, Bianca Rieger als Notenwartin, Dagmar Karl als Kassenprüferin, Hans Seeger als stellvertretender Schriftführer sowie die Beisitzer Simone Glassl, Marion Balz, Axel Pfeiffer und Nicole Petershans gewählt. Zum Abschluss bedankte sich Siglinde Lohrmann bei allen, insbesondere wurden Martin Spieß und Bianca Rieger für ihre Arbeit gelobt. pm